

EN POSITIVO

StopVIH lleva programa de prevención hasta Coche

StopVIH es una de las organizaciones neoespartanas que lleva la batuta en la lucha contra el sida. El desarrollo del programa de "prevención de VIH/sida en los colegios", es una de las bases para formar a las niñas, niños y adolescentes sobre cuáles son las causas de esta enfermedad, cómo se combate y se previene.

Durante cinco días representantes de esta organización, junto a su presidente Jhonatan Rodríguez, irán a la isla de Coche por considerar que la población que habita allí es vulnerable.

Tendrán como meta visitar los colegios adscritos a la dirección sectorial de Educación de la Gobernación del estado Nueva Esparta, así como también interactuar con los habitantes.

La presencia de nuevos casos de VIH en Nueva Esparta demuestra que el trabajo preventivo se debe profundizar. Para el primer trimestre de 2011 se diagnosticaron 32 personas con VIH/sida, 19 son hombres y 13 del sexo femenino.

De acuerdo con Rodríguez, la escogencia de Coche para implementar al programa fue con la aprobación de la Alcaldía de Villalba y la colaboración de la Alcaldía de Mariño.

A causa del incremento de los casos, Rodríguez señaló que se debe hacer hincapié en la reforma de los programas preventivos con incidencia local. La meta de StopVIH es expandir el programa a los 11 municipios del estado y principalmente en los colegios públicos, porque albergan mayor población vulnerable ante la epidemia del virus que causa el sida. KME



StopVIH requiere apoyo de los sectores público y privado. FOTO NAUMBERG VELÁSQUEZ / ARCHIVO

.....
.....

SOL DE MARGARITA © Copyright 2007, Calle Fermín con Charaima, sector Genovés. Edif Sol de Margarita, Porlamar. Isla de Margarita - Venezuela